

Un retraso a la cita

Todo en nuestra ciudad va llegando con regularidad cronométrica. Todo el tinglado veraniego y turístico va montándose con unas ilusiones fructíferas. Extiéndense los multicolores parasoles. Bótanse al agua las embarcaciones que después de permanecer en seco todo el invierno, volverán a hacer las delicias marítimas de los turistas. Levántanse las correspondientes casetas-taquillas, muy sugestivas y coloridas, de este servicio. Levántanse, — ¡ay, qué desgracia! — los barracones antiestéticos del jardín municipal. Bares que permanecieron cerrados abren sus puertas. Ruedan las bolas en las pistas de la deslucida «bolera», pero que continúa, firme, siendo una de las distracciones más solicitadas de nuestro Paseo. De este, el paso liso y asfaltado destinado al tránsito rodado va tomando más y más incremento. La baranda o mirador de la playa es cada vez más animada y alegre. Van surgiendo cada día nuevas siluetas femeninas estilizadas. Todos van acudiendo a la cita estival guixolense con una puntualidad asombrosa.

Todos menos uno. ¿Quién será, quién será? El recaudador del impuesto sobre el aparcamiento en la calzada del Paseo del Mar. La cita para él, no ha empezado todavía.

Un caso anónimo muy edificante

Aquí se trata de la narración de un hecho, simplemente. Pero auténtico. Por suerte, sucede muy a menudo. Esta vez fué el domingo pasado. El lugar: una calle del centro de la ciudad: del «rovell de l'ou». Pero aunque así sea, corresponde a la categoría o a la clase social humilde. Porque en las calles también hay clases, cosa muy natural. Los carros hortelanos le han tomado mucho cariño, desde mucho tiempo, y la han convertido en el paso ocostumbrado para dirigirse al mercado. Ya puede suponerse lo que ocurre con esta carrera agrícola o caballar. Pero luego surge una buena mujer que deja el piso de la calle tal como estaba antes de pasar las caballerías. Porque así como se dice antes que los carros le han tomado mucho cariño a esta calle pobre, no le ocurre lo mismo a quien debiera darse un paseito, de vez en cuando, no de placer, pero sí para ver que es lo que pueden haberse dejado olvidado por el suelo.

La buena mujer, no solamente tiene a conciencia el concepto de la limpieza callejera, sino que también el de una entereza delicada. El domingo la oí exclamar: — soquemos todo esto del suelo, que por aquí pasarán los pequeños de la Comunion —.

Aquí termina la narración.

¡Qué barbaridad!

Arend-Roland (1956-H). Millones de días de luz. Millones de Kilómetros de distancia. Esto era lo que han ido a contemplar muchos guixolenses, estos últimos días, en las afueras de la ciudad. Han contemplado este cometa pascual que nos ha venido a recordar la pequeñez, la insignificancia nuestra ante la grandiosidad divina.

Pero al dirigirse a las afueras, anochecido ya y así librarse de la luz eléctrica para contemplar mejor al cometa, han presenciado otra manifestación que, siendo mucho más cercana que la celeste, no era menos ignorada hasta entonces.

Han contemplado como la ciudad va extendiéndose poco a poco. Como van surgiendo nuevos suburbios allí donde era terreno de nadie.

Han contemplado, en fin, otro fenómeno no celeste precisamente, pero sí, terreno. El de un engrandecimiento sin necesidad de.... — **lorens**

pasada semana su tienda de modas, sita en la calle de la Rutlla, esquina Santo Domingo.

La nueva y amplia tienda, ha sido decorada según el moderno estilo funcional y es de una gran belleza, tanto por su amplitud como por su ornamentado.

De noche el aspecto es mucho más impresionante

por la gran iluminación existente.

La bella tienda de modas, de los Sres. Arará ha venido a dar un tono aún mayor a la ya de por sí bella calle de la Rutlla, emporio del comercio guixolense.

Aguas carbónicas

La Mascota

guixolenses que se trasladaron allí en tren especial. Los actos fueron amenizados por la Cobla Orquesta «La Lira» de San Celoni.

Antes de la última, sardana tuvo lugar la tradicional «Subasta del Pi», que fué muy divertida.

La Sociedad de Caza en marcha. — Ha quedado oficialmente constituida en nuestra ciudad la Sociedad de Caza el Fomento.

Este nombre, es el que año lució otra Sociedad de caza guixolense, y que gracias al interés de un señor guixolense, tiene aún actualmente vida, puesto que un fondo existente en aquellos días, ha sido celosamente cuidado.

Ha renacido pues una necesaria sociedad de caza, cuya misión primordial va a ser la repoblación de nuestra comarca. Labor que no cabe dudar debe redundar en beneficio de los asociados, puesto que a su debido tiempo podrán cobrar mayor número de piezas, cosa verdaderamente importante.

Después de la reunión últimamente celebrada, bajo la presidencia del Delegado Provincial, podemos dar a conocer los nombres de los Sres. que forman la Junta: Presidente Jaime Albertí; Vice-Presidente, José Murlá; Secretario J. Alvarez; Tesorero, J. Roura; Contador, J. Nadal; Vocales A. Pardo y F. Sais.

Igualmente podemos hacer público, que a partir de ahora, pueden apuntarse como socios cuantos deseen formar parte de la entidad deportiva Sociedad de Caza «El Fomento».

Por nuestra parte, deseamos muy sinceramente que los mayores triunfos coronen la labor de la entidad, que no dudamos tendrá muy buena acogida entre los amantes del bello deporte de la caza.

La fiesta del Libro. — Como en años anteriores, la Fiesta del Libro fué celebrada en nuestra ciudad, con diversos actos preparatorios en las escuelas y en la venta de libros en el día de San Jorge, con lo que la fiesta reviste doble importancia; si bien poco relieve tiene desde hace años en nuestra ciudad.

En el presente año, empero, un acto, sencillo, pero

muy significativo ha venido a diferenciarlo de los anteriores.

En la tarde del día de la Fiesta del Libro, y en la Biblioteca de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, se concentraron buen número de lectores, especialmente niños y niñas.

El Delegado local de la Caja Sr. Font, dirigió a los pequeños unas breves palabras, significándoles la importancia de la cultura que se adquiere con la lectura, y al bien que hacen al pagar tan importante afán. Les felicitó por su asidua asistencia a la Biblioteca y finalmente repartió a los niños y niñas siguientes: Vicente Esquiva, José M.º Solá, Salvador Ventura, Alfonso Hereu, José Ramón Huidobro, M.ª Josefa Nadal, Manolita Castaño, Francisca Loubat, M.ª Pilar Esteva y Francisca Teixidor, sendas libretas de ahorro con una imposición de veinticinco pesetas, ante el asombro y alegría de los premiados, que se mostraron muy contentos, y agradecieron la muestra de afecto de que eran objeto, por parte de la benéfica Institución.

Cortesías. De la excursión a Santes Creus y Poblet. — La Agrupación artística de A. C. nos ruega notifiquemos a cuantos participaron en la mencionada excursión que el Album de Fotografías se halla depositado en «Foto Centro» calle Mayor, n.º 21 (Cervera) por donde pueden pasar libremente cuantos se interesen por las mismas.

A los aficionados a la Fotografía. — Por la Agrupación Fotográfica y Cinematográfica de Gerona y su Provincia ha sido convocado el III Concurso Nacional de Fotografía, que tendrá lugar desde el 15 al 30 de junio del año actual.

Pueden participar todos los españoles y extranjeros residentes en España, y el tema es libre. Serán concedidos importantes premios.

Cuantos deseen detalles sobre el mismo, pueden pasar por el estudio del Sr. Conchillo, calle de la Rutlla, donde serán ampliamente informados.

Una nueva y bella tienda de modas en la calle de la Rutlla. — La Casa Simón Arará ha inaugurado en la